

viernes, 19 de mayo de 2023

D. Diego Pérez Galindo

Medalla de Oro de la Provincia

Cautivado por la pintura y el dibujo y marcado por Spiderman, Hulk y The New Warriors en su niñez, Diego Galindo es hoy uno de los dibujantes, historietistas y portadistas más interesantes del cómic internacional y dibujante del cómic distribuido a nivel internacional de la popular serie de Netflix, Stranger Things, logros por los que merece la Medalla de Oro de la Provincia.



Licenciado en Bellas artes en 2003, por la Universidad de Sevilla. Durante su primera etapa profesional como artista plástico, su trabajo se enfocó en la pintura. Trabajó como artista en galerías y realizó numerosas exposiciones colectivas e individuales. Durante el curso 2009-2010 ejerció como profesor del departamento de Dibujo de la Facultad de Bellas Artes, en la Universidad de Sevilla.

En 2010, decide orientar su carrera profesional hacia el mundo del cómic, centrando su producción principalmente en el mercado estadounidense. Ha colaborado con guionistas como El Torres, Scott Lobdell, Greg Pak, Jody Houser o Jim Zub.

Ha trabajado con numerosas editoriales, entre las que podemos destacar: Dynamite (Red Sonja, Army of darkness), Boom studios (Power Rangers), o Darkhorse (Stranger things).

Trabaja como dibujante, aunque también entinta y colorea muchos de sus trabajos. Ha trabajado como portadista para numerosas series y colecciones.